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お陰様で、6期目スタートです！

会派の「代表」を継続させていただきます！

　先の市議会議員選挙では、皆様にこれまでと変わらぬご支援を頂き、６
期目のスタートをする事が出来ました。本当にありがたく、感謝申し上げ
ます。「選挙で投票いただく」事に限って言えば、他力本願なので、皆様お
一人お一人の力の結集の賜物です。４年前も同じ言葉を使わせていただき
ましたが、このことを肝に銘じて、原点を大切にしていく覚悟でおります。
　駿河区は、今回１議席増員されましたが、定数 15 人に対して 24 人が立

候補し、これまでにない激戦の選挙戦でした。「少
しでも皆さんに寄り添えないだろうか」と思い、「静
岡市にやってほしい事は何ですか？」と伺って歩きました。
　皆さんの “その思い” をお聞かせいただき、早速皆様の生の声を当局に届け
ているところです。時間のかかる事柄もありますが、安全に関する事などは，
早速手掛けさせていただきました。私が選挙で掲げていた『皆さんの声が市政
を創っている』と実感しているところです。これからも是非お声を届けてくだ
さい。

　今年度も引き続き、会派志政会
の「代表」をお受けいたしました。
３名の増員で、自民党会派に次ぐ
第２会派になりました。
　代表を、継続するにあたり会派
の活動理念、目的、基本スタンス
を再確認し、二元代表制の一翼を
果たしつつ、「やらなければならな
い事」をしっかりとやり、何かし
ら「うねり」を創っていけるよう
な動きができればとの思いを持っ
ております。議会においては、交渉会派も増えました。他会派との連携や協調、又主張すべきは主張し、
存在感を出していけるように、自己研鑽していきたいと思っております。
　新加入の若い 30 代の新人議員たちの成長が楽しみです。様々のことを、会派志政会として共有化を
図っていきたいものです。

杉山真裕子 1期

堀池昂平 1期 児嶋喜彦 2期 稲葉寛之 3期
後藤哲朗 4期

佐藤成子 6期
石井孝治 4期

小山  悟 2 期

志政会所属議員（議場の議席にて）



総会シーズンですが…

男女共同参画の推進　～女性議員の増加を振り返る～

6/10　  議案説明会

6/18　本会議（上程）

6/26・27・30

　　　本会議（質問）

7/2・3　委員会

7/10　本会議（表決）

6 月議会において会派を代表し、
「代表質問」を行う予定です。

総会シーズンですが、軒並み公務や政務と重
なり、出席できないのが残念。会員の高齢化
で解散した会もあります。「寄る年波！」

ローカルマニフェスト推進議員連盟
の研修会にオンライン参加。「官民
連携の最前線と議員監査の役割と活
用法」具体的で役立つ内容が多くあ
りました。

〇〇総会
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　今回の選挙の２年ほど前から次回の市議選に女性議員を増やしたい！という思

いで、数名の仲間と活動してきました。候補者探し（？）でもありますが、まず、

政治に興味を持ってもらうためのセミナーを企画。大学教授の講演会、現職議員

の体験を聞く会、選挙には何が必要なのか等の話し合いやフリートク会など行っ

てみました。政治・市政に興味を持った人も出てきてくれましたが、なかなか、

最終までは至りませんでした。しかし、声掛けした方の中で、最終的に自己判断

で立候補を決断し当選された方がいらっしゃいます。

　一方で、私たちが活動していた最中に、杉並区長選挙がありドキュメンタリー

映画が製作されました。知名度、組織力、資金力がなく、選挙の２か月前から活

動をはじめた、岸本さと子氏の選挙の舞台裏を描いた映画『〇月〇日、区長にな

る女』が、全国各地で、自主上映会が開催されました。私たちも、チケット販売

などで関わりました。３無し新人の逆転劇。「民主主義とは何かを問いかけた内容」

政治にかかわる原点を感じました。

　その後、静岡市議会の各政党へのアンケート調査も行いました。女性議員の養成や次回女性議員の擁立を考えてい

ないか等を伺いました。引き続き、立候補者の推薦を、あちらこちらの方々に伺い続けました。もちろん私自身の後

継者選びでもありましたが、半年前くらいまでに進退を決めなければならず、その時期まで、残念ながら手を挙げて

くれる方が見つからず、忸怩たる思いを抱きつつ、新たな一歩へと決心しました。

　しかしなんと、選挙が始まってみれば、旧静岡市からみても、女性立候補者９人の最多数でした。誰も手を上げず、

政令市最小の３名からまた減ったら、私のライフワーク『女性として生まれて理不尽な社会を変える』の信念は、何

処かへ行ってしまう。ねじを巻きなおし、「人生最大の最後の挑戦」

に臨みました。結果、静岡市議会史上最多の、現状から３倍の９人

全員当選を果たしました。政党が、後継者に女性を選んだことは大

きな要因の一つだと思いますし、政党を看板にしての女性の立候補

も大きかったと思います。静岡市議会も少しずつではありますが、

女性が３倍になったメリットを示していかなければなりません。過

日の市長とのランチミーティングからスタートした、女性の超党派

の活動。今後にご期待ください。

6 月議会
予定


